

[Voir les versets relatifs](#)

Ville de Mésopotamie, sur « le fleuve ». c-à-d. l'Euphrate ; patrie de Balaam ([No 22:5](#), De 23:4). On l'identifie généralement avec le Pitrou des inscriptions de Salmanasar III (859-824 av. J. -C), sur la rive O. du haut Euphrate, au Sud de Carkémis. Quelques savants pensent au nom de lieu égypt. Pe-d-rou, et voient dans « le fleuve » de [No 22:5](#) le Nil et non l'Euphrate, ce qui semble beaucoup moins probable.

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)

**Les cookies Google maps ne sont pas activés.**

Pour voir cette carte modifiez vos préférences, acceptez les cookies GoogleMap et revenez ici.

[Voir mes préférences](#)

## Versets relatifs

### **Nombres 22**

<sup>5</sup> Il envoya des messagers trouver Balaam, fils de Beor, à Pethor sur l'Euphrate, dans le pays de ses compatriotes, afin de l'appeler et de lui dire : « Un peuple est sorti d'Egypte. Il couvre la surface du pays et il s'est installé vis-à-vis de moi.

### **Deutéronome 23**

<sup>4</sup> L'Ammonite et le Moabite n'entreront pas dans l'assemblée de l'Eternel, même à la dixième génération et ce pour toujours,